



1. August-Feier 2022

Die diesjährige 1. August-Feier wird wie im letzten Jahr von der Männerriege organisiert und findet wie gewohnt beim Waldhaus der Burgergemeinde Rüti b. Büren statt.

Programm

18.00 – 21.15 Uhr	Steak oder Bratwurst vom Grill (ein Steak oder eine Bratwurst und ein Getränk - gegen Abgabe des Konsumationsbons)
19.00 – 21.15 Uhr	Unterhaltung mit der Band Blue Canoe
Ab 21.15 Uhr	Beginn offizielle Feier

Die Feier beginnt mit der Begrüssung und Ansprache durch unseren Gemeindepräsidenten Theodor Bösiger.

Das Höhenfeuer wird je nach Witterung gezündet oder nicht.

Die Feier findet bei jeder Witterung beim Waldhaus der Burgergemeinde statt.

Um einen reibungslosen Ablauf der Feier zu ermöglichen und um Personen- und Sachschäden möglichst zu vermeiden, bitten wir Sie, folgende Punkte zu beachten:

- Während den Darbietungen und Reden ist auf das Abbrennen von Feuerwerk und das Anzünden von Knallkörpern zu verzichten.
- Beim Abbrennen von beweglichem Feuerwerk ist darauf zu achten, dass das nächste Haus mindestens eine Steinwurfweite entfernt ist.
- Raketen sind nur in offenem Gelände unter Beachtung der Wind- und Fallrichtung abzuschiessen.
- Hinweis: Das Zünden von Feuerwerkskörpern auf dem Schulhausareal ist verboten!

DER GEMEINDERAT

Der Familienverein organisiert einen gemeinsamen Marsch zum Waldhaus für alle Interessierten. Treffpunkt: 17.30 Uhr bei der Kreuzung Sandgasse-Gässli



Schweizerpsalm

Trittst im Morgenrot daher, seh
ich dich im Strahlenmeer, dich, du
Hoherhabener, Herrlicher! Wenn
der Alpen Firn sich rötet, betet, freie
Schweizer, betet! :Eure fromme
Seele ahnt,: : Gott im hehren Vater-
land.:

Kommst im Abendglühn daher, find
ich dich im Sternenherr, dich, du
Menschenfreundlicher, Liebender! In
des Himmels lichten Räumen kann
ich froh und selig träumen; : Denn
die fromme Seele ahnt: : Gott im
hehren Vaterland.:

Fährst im wilden Sturm daher, bist
du selbst uns Hort und Wehr, du all-
mächtig Waltender! Rettender! In
Gewitternacht und Grauen lasst uns
kindlich im vertrauen! : Ja, die
fromme Seele ahnt: :Gott im hehren
Vaterland.:

